



Petites nouvelles mai 2023

Dates importantes :

- ✓ **5 mai** : Journée pédagogique
- ✓ **22 mai** : Congé (Journée nationale des Patriotes)
- ✓ **23 mai** : Journée pédagogique



Pavillon De la Vallée, arrivée des marcheurs

Pour la procédure de l'arrivée des marcheurs du matin, nous revenons à l'ancienne façon de faire. En effet, les élèves marcheurs, ceux dont les parents viennent reconduire ou les élèves à vélo vont entrer sur le terrain de l'école par la zone que nous appelons la clôture (directement face à Stéphane Lafond notre brigadier, comme nous le faisons antérieurement).

Annie, notre éducatrice du service de garde) qui était présente à l'arrivée des élèves sera en piste dans le stationnement du personnel, afin de gérer l'arrivée du personnel et celui des élèves pour que tout se fasse le plus sécuritairement possible!

Voici un petit vidéo pour les détails de notre procédure :

https://drive.google.com/file/d/1C0HOZ3gVCwSB5cVBXqTJjg3u0rYk14NH/view?usp=share_link

Journée sans polo

Le vendredi 26 mai 2023 est la journée sans polo, les élèves ne sont pas obligés de porter le polo scolaire.

Conseil d'établissement

Le prochain conseil d'établissement sera le 25 mai prochain, 18h30 au pavillon De la Vallée.

Habillement

La neige ayant disparu de nos cours de récréation, les élèves peuvent désormais venir en souliers de course dans nos deux pavillons. Bien entendu, ils doivent avoir une seconde paire de souliers pour l'intérieur.

Examens finaux

L'année scolaire se termine bientôt et la période des examens de fin d'année bat déjà son plein.

La troisième étape vaut pour 60% de l'année dans le bulletin scolaire.

Cette période est un important moment de l'année et des **consignes strictes sont données aux écoles par le Ministère de l'Éducation** pour les 4^e et 6^e années.

Pour les élèves de 1^e, 2^e, 3^e et 5^e année, des évaluations sont aussi prévues.

Vous recevrez, par l'agenda de votre enfant, les dates précises.

Il est primordial d'assurer la présence de votre enfant à l'école pour les prochaines semaines.

Attendu que l'horaire d'examens est très chargé, voici les motifs d'absence qui permettent de reprendre un examen ou de lui donner une note en fonction de la moyenne des étapes précédentes:

- Décès ou mariage d'un proche parent;
- Convocation d'un tribunal;
- Participation à une compétition sportive d'envergure, préalablement autorisée par la direction de l'école

SI UN ÉLÈVE EST ABSENT POUR UN AUTRE MOTIF QUE CEUX EXPOSÉS CI-HAUT, LA NOTE À L'ÉVALUATION DEVRA ÊTRE NULLE.

MERCI !

Plans d'intervention

Pour les parents dont les enfants ont un suivi en plan d'intervention, veuillez prendre note que vous serez contactés par Isabelle ou Sandrine, si ce n'est pas déjà fait. Dû au grand nombre de rencontres à planifier, dans la mesure du possible, **il est important de respecter l'heure et la date de la rencontre proposée**. De plus, si vous n'êtes pas présent le jour du plan, celui-ci ne sera pas reporté et il aura lieu puisque plusieurs intervenants seront convoqués à cette rencontre. Vous devrez venir à l'école pour en prendre connaissance et le signer.

Acceptation dans des collèges privés ou d'une école hors de notre centre de services scolaire

Si dans les prochaines semaines vous recevez une réponse d'acceptation d'un collège privé ou d'une école primaire ou secondaire d'un autre centre de services scolaire, avisez le secrétariat de votre pavillon le plus rapidement possible. Cela nous permettra de maintenir notre clientèle à jour pour la prochaine année scolaire!

Pavillon De la Vallée, parents qui viennent chercher les enfants durant les heures de cours

Si vous venez chercher votre enfant, au pavillon De la Vallée, pendant les heures de cours, veuillez-vous ne pas vous stationner dans le stationnement des membres du personnel par mesure de sécurité. Les enfants sont en déplacement à cet endroit, plusieurs fois par jour.

Pavillon De la Vallée, heures d'ouverture du secrétariat

Le secrétariat du pavillon De la Vallée est ouvert du 7h45 à 12h00 et de 13h00 à 15h30. Pour toute urgence le midi, vous devez vous adresser au service de garde en sonnant à l'entrée principale. Il se peut qu'il y ait quelques délais.

Stagiaires belges en visite à notre école

Certains groupes de nos deux pavillons accueillent depuis une semaine et pour 4 semaines, des étudiantes en éducation belges. Ces dernières viennent étudier et s'inspirer de notre savoir en gestion des apprentissages et des comportements.

Voici les enseignantes qui les reçoivent :

Maternelle

Lisa chez Pascale Landry

Eva chez Annie Giguère

4e année

Ophélie chez Stéphanie Dubé

5e année

Marilou chez Marie-Eve Fortier

Anne-Sophie chez Mélanie Devocelle

Ça bouge dans nos deux pavillons

La pandémie étant bien derrière nous, et notre offre d'activités le midi revient à la normale.

- En effet, tous les groupes ont ou vont, dans les prochaines semaines, faire une sortie sportive, faire une sortie culturelle ou recevoir un artiste à l'école ou en visioconférence. Questionnez votre enfant ou lisez les communications de votre enseignant afin de connaître le détail de ces sorties;
- De plus, les activités parascolaires sont bien en place au pavillon De la Vallée. Depuis le retour des fêtes, les élèves peuvent faire du Hip hop, du cheerleading et de la gymnastique. Avant Noël, le laser-quest et le katag étaient aussi offerts;
- Au pavillon Marie Rose, les éducatrices du service de garde organisent des jeux pour les élèves tous les midis, afin de faire bouger, socialiser nos plus petits!